

NAGARI

350 Peserta Ikuti Festival Olahraga Disabilitas di Kota Bukittinggi Kerjasama dengan Kemenpora Ri

Linda Sari - BUKITTINGGI.NAGARI.CO.ID

Nov 29, 2023 - 09:53



Anggota DPRD kota Bukittinggi Dedi Fatria laksanakan Festival Olahraga Disabilitas di Gir Bermawi pada Rabu (29/11)

Bukittinggi - Kota Bukittinggi kembali memperkuat eksistensinya dalam upaya peningkatan pemenuhan hak-hak Disabilitas. Untuk ke enam kalinya, Dedi Fatria salah seorang pemerhati yang memiliki konsentrasi dalam upaya perlindungan pada penyandang Disabilitas dengan memboyong Kemenpora RI ke Bukittinggi dalam bentuk pelaksanaan Festival Olahraga Disabilitas.

Menurut Kasubdit Olahraga Disabilitas Kemenpora RI, Irvan, SE, pada Selasa,

(28/11) di salah satu Hotel kota Bukittinggi menjelaskan, pelaksanaan kegiatan ini adalah dalam bentuk Festival yang bertujuan untuk mengenalkan beberapa jenis olahraga kepada penyandang Disabilitas diantaranya Boccia, Atletik, Tenis Meja dan Badminton.

Lanjut Irvan, kita cukup memberikan apresiasi dan selalu mensupport kegiatan Disabilitas di Bukittinggi karena kami perhatikan Bukittinggi memiliki perhatian khusus kepada pada penyandang Disabilitas.

"Pak Dedi Fatria cukup sering mengajukan permohonan ke Kemenpora agar Bukittinggi dapat alokasi kegiatan Disabilitas, dan alhamdulillah tahun ini kita alokasikan satu kegiatan yang cukup besar," kata Irvan.

Tambah Irvan, bedanya dengan kegiatan sebelumnya, kali ini Tim Kemenpora langsung sebagai pelaksana Bukittinggi jadi tuan rumah.

"Kegiatan yang dihadiri oleh jajaran Deputy Pembudayaan Olahraga melalui Asdep Olahraga Disabilitas Kemenpora RI, kita alokasikan untuk 350 peserta. Kita berikan fasilitas untuk semua peserta," ungkapnya.

Sementara itu Sekretaris Deputy Aris Subiono, dan Asisten Deputy Dr. Ibnu Hasan Kemenpora RI mengucapkan terimakasih Kota Bukittinggi sudah mau menjadi tuan rumah kegiatan ini.

Dalam kesempatan yang sama, Dedi Fatria yang juga Anggota DPRD Kota Bukittinggi mengucapkan terimakasih kepada pemerintah kota Bukittinggi kegiatan kita disupport oleh Walikota Bukittinggi juga jajaran Dispora Bukittinggi.

"Kemaren kita lakukan rapat koordinasi persiapan di Balaikota dan juga terima kasih kepada semua Kepala Sekolah SLB di kota Bukittinggi dan sebagian di Agam yang sudah menyiapkan peserta sebanyak 350 orang dalam acara besok. Termasuk organisasi Disabilitas yang ada dan Pihak MAN 1 Bukittinggi," ucap Dedi.

"Kegiatan ini akan berlangsung pada Rabu 29 November 2023 di GOR BERMAWI dan AULA MAN 1 Kota Bukittinggi," pungkasnya. (*)